
 

 

 

令和元年第２回（６月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 

 

 

6月 13日（木） 

午前 9時 30分 

6月 14日（金） 

午前 9時 30分 

6月 17日（月） 

午前 9時 30分 

6月 18日（火） 

午前 9時 30分 

6月 19日（水） 

午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸正 
安心倍増市政の会 

5 
津 波 信 子 

公明党 
9 

佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

13 
深 瀬 優 子 

公明党 
17 

勝 山  祥 
草の根 

2 
吉 原 孝 好 
21・未来クラブ 

6 
小 川  匠 

日本共産党 
10 

加 藤  清 
公明党 

14 
上 杉 考 哉 
21・未来クラブ 

18 
今 成 優 太 

草の根 

3 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

7 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
11 

根 岸  操 
市民の絆 

15 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 
  

4 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

8 
寺 田  玲 

日本共産党 
12 

田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

16 
村 元  寛 

草の根 
  

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号９番） 

１．「障碍」の表記について 

（１）宝塚市の取り組みを参考に、本市も公文書等で「障害」「障がい」の表記を可能

な範囲で「障碍」に見直しては 

（２）「碍」の字の学校現場での扱いは 

２．ＵＤチョーク（色覚チョーク）について 

（１）学校現場での現在の色覚への配慮の取り組みについて 

（２）導入している学校の成果について 

（３）全校での導入について教育委員会の見解は 

３．自衛官募集事務について 

（１）本市の「自衛官募集事務」の取り組みについて 

（２）防衛大臣からの文書での要請について 

（３）地方協力本部長と市長の連名で委嘱される自衛官募集相談員について 

（４）住民基本台帳・選挙人名簿の閲覧状況のウェブ公表を 

４．再び、行財政改革について 

（１）自動販売機について 

（２）今後の「ふるさと納税」について 

５．再び、１８歳成人の対応について 

（１）１８歳成人以降の成人式の在り方について 

（２）高校生が消費者相談をしやすい仕組みづくりを 

 

２ 吉原 孝好（議席番号２番） 

１．技術系職員の職員定数及び現員数について 

（１）過去５年間の職員定数の推移は 

（２）過去５年間の採用状況及び現員数の推移は 

（３）技術系職員に係る行政需要の今後の見込みは 

（４）技術系職員の再任用を積極的に行う考えは 

（５）技術系職員の採用人数を増やす考えは 

２．水田農業の振興について 

（１）農地耕作条件改善基礎調査の内容は 

（２）調査対象エリア及び実施スケジュールは 

（３）南畑地域の各土地改良区内における農地集積状況は 

（４）優良農地の確保及び維持継続を図るため、株式会社いるま野アグリを活用する考

えは 

（５）農地を貸す側へ収益還元するためのビジネスモデルを早期に確立する考えは 

３．地域要望について 

（１）南畑大排水路の浚渫（しゅんせつ）を実施する考えは 

（２）南畑大排水路の護岸かさ上げを実施する考えは 

（３）福祉避難所指定後の市と福祉避難所施設間の役割分担を明確にする考えは



 

 

３ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１．市役所本庁舎について 

（１）保全方針の検討について 

２．市民意識調査について 

（１）分析結果について庁内でどのように共有したのか 

（２）分析結果の中で重点的な改善が必要とされた施策の今後の取り組みについて 

３．第６次基本構想・基本計画策定について 

（１）現状の評価、課題の抽出等について 

（２）策定の視点として示されている実効力を高めていくための指標等の設定について 

（３）官民連携の仕組みの一つであるソーシャル・インパクト・ボンドの導入について 

４．市内産業の活性化に向けて 

（１）農商工連携の今後について 

（２）産業振興基金の活用の充実について 

（３）産業振興ビジョンを策定する考えは 

５．活力あふれる富士見市づくりに向けて 

（１）シティゾーン（Ｂゾーン）開発の進捗状況 

（２）シティゾーン（Ｄゾーン）の土地利用推進について 

（３）旧富士見青年の家跡地等の利活用に向けた進捗状況は 

 

４ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１．様々な危機管理体制について 

（１）市が発注した工事によるトラブル発生への対応は 

（２）Ｅｃｏ-ＤＲＲ（生態系を活用した防災・減災）という考え方が注目されている。

市としても取り組んでみてはいかがか見解を 

（３）学校における危機管理についての捉え方とその対策は 

２．住み続けたくなる富士見市について 

（１）市の第一印象となりうる市職員の接遇について検証を 

（２）富士見市総合計画審議会委員の市民公募への反応は 
（３）市民ワークショップ参加募集への反応は 

３．水谷東地域などの通学路等の安全対策について 

（１）都市計画道路富士見橋通線の計画の進捗に伴い榎町からの通学路の安全対策に向

けた改善を 

（２）県道ふじみ野朝霞線の水谷東３丁目地内の歩行者安全対策について改めて伺う 

（３）市道第５１３５号線の水谷東公民館付近にも歩行者の安全確保のためにガードパ

イプの設置を 

（４）県道ふじみ野朝霞線の時間帯による右折禁止やスクールゾーン規制の順守対策を 

 



 

 

５ 津波 信子（議席番号１４番） 

１．市営住宅を含めた住宅政策について 

（１）富士見市営住宅については、条件に合った人が入りやすい施行規則に 

（２）連帯保証人について 

２．鶴瀬駅東口周辺の活性化について 

（１）商業活性化ビジョンについて 

（２）今後、周辺のまちづくりの計画は 

３．通学路・生活道路の万全な安全対策について 

（１）学校安全計画の策定状況について 

（２）安全教育について 

（３）歩行者の安全対策の強化について 

 

 

６ 小川 匠（議席番号２０番） 

１．市役所組織の機構改革について 

（１）市役所組織の機構改革の検討状況は 

（２）交通政策を専門的に所管する部署の設置を 

（３）滋賀県野洲市の市民生活相談課のような福祉の総合的な相談窓口の設置を 

２．保育行政について 

（１）待機児童の現状と課題は 

（２）市内の企業主導型保育事業の現状は 

（３）幼保無償化に伴う課題について 

①給食費の扱いについて 

②基準を満たさない認可外施設は無償化の対象としないよう条例の制定を 

（４）市内の保育所で障がい児保育を実施できるように体制の整備を 

（５）各保育所の散歩経路の把握と安全対策を 

３．高齢者が生き生き暮らせる富士見市を 

（１）老人福祉センター『びん沼荘』をより魅力的な施設に 

（２）高齢者の健康のために施設の充実を 

①ガーデンビーチを温水プールに 

②既存の公衆浴場の活用を検討しては 

４．市民生活に関する諸問題について 

（１）市道第５１０１号線の進捗状況と周辺の安全対策は 

（２）ふじみ野駅東西連絡通路の改善を 

（３）ふじみ野駅西口の通学路上の受動喫煙対策を 

（４）学校行事におけるテントの活用について 



 

 

７ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１．シティゾーン計画について 

（１）県企業局は、Ｂゾーン・Ｄゾーンの可能性調査をしたとのことだが、どういった

ことを検討したのか 

（２）農業政策との調整はどのように考えているのか 

（３）市の地区計画の進捗状況は 

①地域経済の活性化として、市内の企業の参入をと以前に質問したが具体的な考え 

   は 

②Ｂゾーン周辺は、水害が懸念される。県の基準では山室地域と同様の水害が起こ

る恐れがある。水害のないように対策を 

③Ｄゾーンに道路計画があるがこの地域も農業振興地域となっている。どのように

開発を行う考えか 

２．市民総合体育館の運営について 

（１）市民総合体育館の指定管理者が４月から変った。これまで従事してきた人たちに

影響はないようにするとのことだが現在の状況は 

（２）指定管理者が変わり、利用者にとって不利益が生じないように引継ぎが出来てい

るのか。また、前年度と比べて利用率はどうなっているか 

３．交通安全対策について 

（１）ららぽーと富士見が開業して４年が経ったが、いまだに交通渋滞が発生している。

ららぽーと富士見と協議し渋滞解消の対策を 

（２）市役所前の交差点のスクランブル化や歩車分離式信号機導入の進捗状況は 

（３）市役所前の交差点について 

①歩行者待機場所に、強固なポールの設置を 

②横断歩道脇に自転車通行帯の設置を 

（４）鶴瀬駅東通線と市道第２７号線（ドラッグエース横）の交差点に歩行者用信号機

の設置を 

４．鶴瀬駅東口周辺の街づくりについて 

（１）区画整理事業で新設される鶴瀬駅東口ロータリー周辺・鶴瀬駅東通線沿いの商店

街の活性化について市の考えを伺う 

 

 

 

 



 

 

 

８ 寺田 玲（議席番号１０番） 

１． 障がい者施策の充実について 

（１）働く障がい者の工賃向上に向けた市の取り組み状況について 

（２）障がい者の働く場の拡大と工賃向上に向けた取り組みのさらなる充実を 

２． 国民健康保険税の引き下げを 

（１）高すぎる国民健康保険税を引き下げるため、条例改正を 

（２）子どもの均等割減免を  
３．国連で採択された「家族農業の１０年」に向けた取り組みについて 

（１）新規就農者への支援の充実を 

（２）農業の６次産業化について 

４．地産地消のエネルギー供給自治体への取り組みについて 

（１）第６次基本構想策定にあたり、地域循環型のエネルギー施策の考えを盛り込むべ

きでは 

（２）市内公共施設に太陽光パネルの設置を 

 

 

９ 佐野 正幸（議席番号１番） 

１．安全安心なまちづくりについて 

（１）自殺・防犯対策として青色照明灯の活用を 

（２）街路消火器の設置を 

（３）子どもの安全対策を伺う 

①通学路における喫煙防止対策を 

②暑さ等への対策は 

２．健康づくり・運動環境について 

（１）フレイル予防の推進を 

（２）第２運動公園の抜本的な改良を 

（３）市民総合体育館の改善・充実を 

３．学校教育について 

（１）小中連携・一貫教育の現状と課題は 

４．ＩｏＴ・ＡＩも活用した業務の効率化に向けて 

（１）現状を伺う 

（２）業務精度調査の実施を 

 

 



 

 

１０ 加藤 清（議席番号１６番） 

１．災害派遣トイレネットワークプロジェクトの導入について 

（１）災害時のトイレ数の現状は 

（２）イベント開催時のトイレの現状は 

（３）当市導入への考えは 

２．外国人観光客に対する観光危機管理の充実について 

（１）避難所・避難経路などの計画について 

（２）情報伝達の整備について 

①災害情報の多言語化（多言語標識・通訳ボランティアなど）の整備について 

②避難所の運営について 

３．地域からの要望について 

（１）新河岸川河川水防センター前の交通安全対策について 

（２）市道第４３号線の交通安全対策について 

（３）市道第５２０２号線（上南畑１７６－６付近と上南畑４１６－３付近）の交通安

全対策について 

４．新生児聴覚スクリーニング検査の公費負担について 

（１）改めて公費負担の取り組みについて伺う 

 

１１ 根岸 操（議席番号５番） 

１．地域公共交通について 

（１）道路の整備について 

  ①東武東上線東西交通の将来像は 

  ②バス路線の整備は  

（２）今後に向けて市の対応は  

①市内循環バスについて 

  ②デマンドタクシーについて 

２．介護職場の実態について 

（１）働く側から介護を崩壊させないために 

  ①介護現場の実情は   

②利用者からのハラスメントは 

  ③今後の対応策は 

３．教育行政について 

（１）教員の働き方改革について 

  ①その後の教員の実態は 

  ②部活動の取り組みは 

（２）学校施設について 

  ①校庭の埃（ほこり）対策は 

  ②鶴瀬小学校の防球ネットの対応は 



 

 

１２ 田中 栄志（議席番号４番） 

１．マイナンバーカードの普及促進及び利活用等の関連施策について 

（１）マイナンバーカード普及促進の現状と課題は 

（２）普及促進のために関連施策の積極的な検討を 

２．富士見市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

（１）現状の取り組み状況は 

（２）次期総合戦略のあり方についての検討状況は 

３．審議会等のあり方について 

（１）審議会等の現状と課題は 

（２）審議会等のあり方についての検討を 

 

 

 

１３ 深瀬 優子（議席番号１５番） 

１．若者のまちづくり参加を促進するために 

（１）市内若者の動向について 

（２）現在までの取り組みは 

（３）今後の取り組みについて 

２.高齢者の暮らしを支え、住んで良かったと実感できる積極的な取り組みを 

（１）運転免許証の自主返納に伴う諸課題を克服するための早急な取り組みを 

（２）ごみ出し支援について 

３.職員の人材確保対策について 

（１）前期試験の導入について 

（２）多様な働き方の推進について 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

１４ 上杉 考哉（議席番号３番） 

１．富士見市の交通環境について 
（１）市内各地の踏切付近の交通渋滞の現状をどのように把握しているのか 
（２）高架式道路等への取り組みは 

２．住みやすいまちづくりについて 

（１）市内各地の公園の場所の考え方は 

（２）人口が増えている地域へ新たな公園を 

（３）商店街街路灯の維持管理の現状は 

３．行政施策・政策について 

（１）新部長が捉える重点課題に対する考えは 

（２）防犯・防災対策事業の強化に対する考えは 

 

１５ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１．介護予防の地域づくりについて更なる充実を 

（１）ふじみパワーアップ体操の現状は 

（２）介護予防の効果は 

（３）ふじみパワーアップ体操地域クラブ運営への支援の状況は 

２．動物との共生について 

（１）ペットの防災対策について 

（２）ペットの防災対策の周知の現状は 

（３）ペットマナーの向上について 

３．多様な性が認められる施策について 

（１）医師会、事業者等に向けた啓発の充実を 

（２）教育現場での研修、児童生徒への人権教育の状況は 

（３）性自認に基づいた制服の状況は 

 

 

 

 



 

 

１６ 村元 寛（議席番号６番） 

１．官民連携について 

（１）金融機関との協定について 

（２）水道事業における民間企業との連携は 

（３）貧困の連鎖を断つ為に、学力向上において更なる民間のノウハウの活用を 
２．システムの運用変更によりコスト削減を 

（１）現在の基幹系システムにかかる運用コストは 

（２）基幹系システムの今後の展望は 

（３）他市が行う民間企業を介した災害協定について 

３．子ども達への配慮について 

（１）部活動での活躍をより賞する事について 

（２）自転車通学の範囲拡大の要望について 

（３）子ども達の海外派遣について 

４．高齢者に優しい富士見市について 

（１）高齢者の税控除について 
 
（２）「キャッシュレス・消費者還元事業」と高齢者について 

 

 

１７ 勝山 祥（議席番号８番） 

1．高齢者の生活の向上について 

（１）介護保険における福祉用具の購入費及び住宅改修費の１年間の利用件数は 

（２）この制度に対する利用者からの意見はどのようなものがあるのか 

（３）本市の受領委任払いが出来る要件を変更し、利用しやすいものにしては 

２．ごみ収集について 

（１）ごみ収集のかご出しなど市民が行っている内容は 

（２）市民からはどのような意見があるのか 

（３）個別回収の検討を始めてはどうか 

３．ラグビーワールドカップ２０１９について 

（１）本市の取り組みの現状は 

（２）パブリックビューイング開催に向けて進捗状況は 

 

 



 

 

１８ 今成 優太（議席番号１９番） 

１.投票率向上に向けて 

（１）県議会議員選挙における期日前投票所の成果は 

（２）課題点について 

（３）本市の特色に沿った向上策を 

２．近隣トラブルの解消に向けて 

（１）本市に寄せられる近隣トラブルは何か 

（２）私有地の境界を越える樹木や落ち葉のトラブルについて 

３．本市にゆかりのあるアイドルやアニメについて 

（１）富士見市ＰＲ特別大使ももいろクローバーＺの波及効果について 

（２）富士見市ＰＲ大使、飯田里穂氏が声優を務める、人気アニメ「ラブライブ！」に

ついて 

（３）他自治体の取り組みについて 

（４）新たな魅力作りについて 

４．スポーツ行政について 

（１）２０２０年東京オリンピック・パラリンピックの取り組みについて 

（２）市民総合体育館の新指定管理者との取り組みについて 


